

Noviembre 2022

Tomo 10, Número 3



¡Buenas nuevas a compartir!

- ¡Gira del 10º año!
- ¡1er evento en portugués/inglés!
- Fiestas de cumpleaños y eventos bilingües
- Planes y tema del calendario 2023

En esta edición:

Tema del 2023	2
Evento Bilingüe en Denton, TX	2
Primeras 3 fiestas de cumpleaños	2
1er evento en portugués/inglés	3
Calendario 2023	3
¡Organiza una fiesta de cumpleaños!	3
Cómo donar	4
Nota de Michelle J. Goff	4

Celebra nuestro 10º año en este Día para Dar



¡Inició nuestra gira del 10º año! ¡Nos estamos divirtiendo celebrando lo que Dios ha hecho en los últimos 10 años, agradeciendo a nuestros socios y recaudando fondos para los próximos 10 años!

Estarás leyendo en este boletín sobre tres fiestas

de cumpleaños que hemos tenido, cómo puedes organizar una fiesta de cumpleaños y sobre tres "páginas de pasaporte" que puedes disfrutar. También hemos recaudado más de tres mil quinientos dólares hacia nuestra meta de \$20K para el final de la Gira del 10º año.

Estos fondos nos darán el empujón que necesitamos para nuestras metas del tamaño de

Dios. Puedes ver nuestras metas para los próximos 1-2 años, 5 años y 10 años en la parte inferior de la página web en HermanaRosadeHierro.com/10.

Muchos de ustedes han sido fieles contribuyentes cada año en Un Día Para Dar, el día internacional de la generosidad, el martes posterior al Día de Acción de Gracias. Este año, Un Día Para Dar será el 29 de noviembre. Marca tu calendario y considera convertirte en un socio mensual con el Ministerio Hermana Rosa de Hierro, donando a través de Facebook o donando para nuestra campaña de la gira del 10º año en HermanaRosadeHierro.com/10.



Narración de páginas de pasaporte...

Doy gracias a mi Dios cada vez que me acuerdo de ustedes. En todas mis oraciones por todos ustedes, siempre oro con alegría, porque han participado en el evangelio desde el primer día hasta ahora, Fil. 1:3-5

La primera página del pasaporte titulada, "En el principio," nos lleva de vuelta a inicios del 2013 antes de que el Ministerio Hermana Rosa de Hierro fuera registrada oficialmente como una

organización sin fines de lucro.

En nuestro sitio web, puedes caminar por el carril de la memoria. Cada imagen cuenta la historia detrás de escena de Dios caminando con nosotros a través de los desafíos y victorias.

Una imagen vale más que mil palabras, pero cuando ponemos esas imágenes en una línea de tiempo, junto con "sellos de pasaporte" según la ubicación, como con un álbum de recortes... nos quedamos asombrados del crecimiento en un tiempo

relativamente corto.

TU eres parte de hacer esto posible a través de tus oraciones y apoyo financiero. Cada mes se publica una nueva página de pasaporte en nuestro sitio web y a través de nuestras eNoticias. "Recursos de estudio Bíblico" y "Grupos pequeños y Retiros al destino" son la 2da y 3era páginas.

Usa el código QR de abajo para ver las fotos y leer las historias. Está atento a las nuevas páginas de pasaporte por venir. Únete a nosotros para agradecer a Dios por todo lo que ha hecho, y orar por las metas futuras.





¡Únete a nosotras para dar la bienvenida a Judy Larsen, nuestra nueva Asistente de oficina!

Visión del MHRH

Equipar a las mujeres para que se conecten con Dios y con otras mujeres más profundamente en inglés, español, portugués y contextos bilingües a lo largo de las Américas



¡Únete a nosotras para dar la bienvenida a Elina Vath nuestra nueva Asistente virtual!

Tema 2023: Aprendiendo y enseñando a través de las relaciones (Mt. 28:20)

El tema del 2022 ha sido **Celebrando DIOStorias**. El patrón de publicación del blog de martes/jueves de historias bíblicas, luego historias de Dios que son paralelas a la historia bíblica ha sido una herramienta de equipamiento increíble para las escritoras del blog, sin mencionar el aliento que ha sido para las lectoras.

Para el 2023, continuaremos con el patrón de blog de martes/jueves, pero para el nuevo año, **enfatazaremos cómo las mujeres enseñan y aprenden a través de las relaciones**.

Dos por dos por dos, 2 Timoteo 2:2, enseñando a enseñar a enseñar: Todas estas expresio-

nes son fundamentales para hacer discípulos entre las mujeres, equipándonos para conectarnos con Dios y entre nosotras más profundamente.

"...y enseñándoles a obedecer todo lo que os he mandado. Y ciertamente estaré con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo." (Mateo 28:20)

Jesús concluyó la Gran Comisión con **una promesa de relación**, y enseñó a través de la relación con sus discípulos.

La relación con Dios y las relaciones entre

nosotros son vitales para nuestro crecimiento. Esto se puede lograr a través de grupos pequeños, tutorías y otras relaciones más informales.



Parada en el cruce de caminos en Denton, TX, con Singing Oaks

"Parada en el cruce de caminos" de Jeremías 6:16 es uno de nuestros temas de enseñanza más nuevos. No importa la decisión a la que nos

enfrentemos, debemos detenernos y escuchar, buscar los caminos antiguos y celebrar las piedras erguidas de la fidelidad de Dios.



El 23 y 24 de sept. la IdeC Singing Oaks organizó un retiro bilingüe de damas.

La poderosa adoración bilingüe, las **lecciones dadas por Michelle J. Goff y Wendy Neill**, las conversaciones en grupos pequeños, las actividades para escuchar y el tiempo devocional fueron características del retiro de viernes a sábado.

¡Qué bendición reunimos en persona con estas 60 mujeres!

Fiestas de cumpleaños en Alabama y Florida

¡Después de una clase de damas en la **IdeC Central en Huntsville, AL**, las mujeres cantaron "Feliz cumpleaños" al Ministerio Hermana Rosa de Hierro!

Un agradecimiento especial a **Allison Goad** por coordinar y

por apoyar este ministerio desde hace mucho tiempo.

La **IdeC Holly Hill** ha sido una de nuestras congregaciones asociadas desde el principio. Michelle se reunió con los ancianos y luego agradecer a la congregación a través de



un reporte mientras Sabrina Campos se reunió con las hermanas de habla hispana. Todos

se reunieron para la fiesta de cumpleaños después de los servicios del miércoles.

La **IdeC West Broward** organizó una fiesta de cumpleaños un domingo por la tarde. Los socios clave celebraron las historias de Dios y compartieron la visión para los próximos 10 años.

¡Gracias a ellos tres por organizarse y por las ideas sobre cuándo y cómo organizar una fiesta!

Mujeres Conectadas en Cristo: ¡Nuestro primer evento en portugués-inglés!



Mujeres que asistieron vía Zoom

¡Por la gracia de Dios, comenzamos la segunda mitad del año con algunas noticias muy emocionantes!

Durante los días 9 y 10 de sept., tuvimos nuestro primer evento oficial portugués-inglés en asociación con la **Iglesia de Cristo The Springs** en Florida. 30 mujeres asistieron presencialmente y 50 vía Zoom. Fue una bendición tener compa-

ñerismo con nuestras hermanas y conocer a algunas mujeres increíbles. Hicimos excelentes conexiones y estudiamos el tema: **Mujeres conectadas en Cristo**. Durante el transcurso del fin de semana, nos reunimos en pequeños grupos, aprendimos más unas de otras y animamos a mujeres como hierro afilando a hierro!

Estamos muy agradecidos por nuestros socios en la Iglesia de Cristo The Springs, Tatiane y Maikon Borba, y Junior y Patricia Lira. Ellos son algunas de las personas que hicieron que todo sucediera (junto a las familias Hendrix y Yegros). Tatiane y Maikon nos abrieron su casa y compartieron la comunidad que están comenzando a construir como el ministerio brasileño de la Iglesia de Cristo en Coral Springs, FL. Oramos para que Dios bendiga su trabajo en el sur de la Florida y continúe usándolos en Su obra. Ve a buscarlos en las redes

sociales y conoce todas las cosas increíbles que están haciendo por el Reino de Dios!

¡Únete a nosotros en oración por este equipo y por los planes de Dios a través de esta nueva faceta del MHRH! Siempre hay sed de las Buenas Nuevas. Que el Señor siga guiando nuestros pasos y pensamientos.



Michelle J. Goff, Juaneylla (Ju) White, Tatiane Borba, y Sabrina Campos

Calendario y planes 2023

Eventos virtuales trimestrales del MHRH:

Febrero—Mes de oración

¡Trilingüe!

Mayo—en inglés

Agosto—en español

Noviembre—en portugués (entre otros)

Eventos presenciales

Enero 13-14—Retiro de damas, IdeC Bentonville, AR

Mar 3-5—Eventro de área bilíngüe "Hermanas conectadas en

Cristo", IdeC Memorial, Houston, TX

Abr 14-15—Michelle J. Goff, conferencista en

Women Walking with God, Wichita, KS

Abr 21-22—(Mesa) Retiro de Conf. de damas, Atlanta, GA

Julio 20-23—(Mesa) Conf. Equip, Orlando, FL

Paradas Gira del 10º año

Enero—Noroeste de Arkansas

Junio—Colorado

"Tú [Michelle] tienes un hermoso talento para juntar ideas y verdades para hacerlas incitantes y eso estimula el crecimiento de tus oyentes".

Katrina Timms de la Conferencia Bloom 2022

¿Interesada en asociarte con nosotros para equipar a mujeres en tu área o en un punto de misiones que tú apoyas en América Latina? Contáctanos:

hermanarosadehierro@gmail.com

o visita nuestra pagina web para más información HermanaRosadeHierro.com/recursos/conferencias

¡Organiza una fiesta de cumpleaños!

Como lees en la primera página, estamos en nuestro 10º año como ministerio, ¡y planeamos tener una celebración de diez meses! Desearíamos poder viajar a todos los lugares donde tenemos socios, pero eso llevaría años, no meses.

¿Tienes el don de la hospitalidad? Si no vamos a tu área, ¿estarías dispuesta a organizar una fiesta de cumpleaños del Ministerio Hermana Rosa de Hierro? Invita a mujeres a tu casa o iglesia, decora con rosas, prepara una deliciosa comida latinoamericana y comparte las grandes noticias sobre lo que Dios continúa haciendo a través de este ministerio.

Tenemos un "Paquete planificador de fiestas" para ti con folletos, videos, "páginas de pasaporte", juegos, recetas y nuestra lista de deseos de cumpleaños para compartir con tus invitadas.

Incluso, si no puedes hacer una gran donación, puedes desempeñar un papel importante en la sostenibilidad a largo plazo de este ministerio, ¡simplemente organiza una fiesta! Si estás interesada, comunícate con Wendy Neill, nuestra coordinadora de avances:

wendy@ironrosesister.com





Donaciones sin fines de lucro:

Iron Rose Sister Ministries

P. O. Box 1351

Searcy, AR 72145

Donaciones en línea:

www.HermanaRosadeHierro.com

Congregación local:

Iglesia de Cristo Downtown

Searcy, Arkansas

Contáctanos:

1-501-593-4849

HermanaRosadeHierro@gmail.com

HermanaRosadeHierro.com

Cómo Contribuir



Oraciones: ¡Los guerreros en oración son nuestros mayores defensores! 2 Cor. 1:11



Económicamente: Pagos Bill Pay, cheques, ACH (retiro mensual; formularios en línea), PayPal, AmazonSmile (escoger IRSM como beneficiario)



Tiempo y talentos: Puedes involucrarte pasando la voz, comenzando un estudio bíblico, planificando un evento, siendo voluntario en otras áreas...



Toda donación es deducible en los impuestos



Sigue nuestra página:
Ministerio Hermana Rosa de Hierro



Síguenos:
@IronRoseSister



Suscríbete a nuestro canal:
Iron Rose Sister Ministries

Una nota de Michelle: Libros de estudio bíblico y el programa "Compra 1, regala 1"

Una de las bendiciones del otro lado de la pandemia es que algunas personas han podido viajar a áreas de América Latina y transportar libros como parte de nuestro programa "BOGO".

BOGO, para nosotros, significa "**Compra uno, REGALA uno**". Cuando alguien compra un libro, le damos la opción de agregar la mitad de un libro nuevo a su pago para regalar un libro a una hermana en América Central o del Sur.

Lisanka Martínez, en Venezuela, facilita un grupo de receptoras gozosas de los libros regalados a través del programa BOGO. Ella envía mensajes de acción de gracias casi todas las semanas, junto con fotos de las mujeres con las que está estudiando y creciendo, a menudo en línea, incluso desde el otro lado de la ciudad.

En la foto, la hermana **Sadia Morales** y otras **mujeres mexicanas** son agradecidas por el costo subsidiado de los libros.

Cada vez que me siento abrumada por

mis propios desafíos personales o por los que el ministerio ha enfrentado durante el último año, recuerdo a **mujeres como Sadia, Lisanka y muchas otras que Dios está bendiciendo a través de nuestros esfuerzos y tu apoyo.**

Dios no sólo ha probado Su fidelidad una y otra vez durante nuestros primeros 10 años, sino que también siempre ha brindado **recordatorios de Su fidelidad** y cuánto escucha, incluso las más específicas de nuestras oraciones.

Mientras escribo esto, me siento honrada de ser testigo de cómo Él respondió oraciones específicas y recientes por Su provisión de una nueva asistente de oficina aquí en Searcy. También a una Asistente Virtual (una

nueva posición de medio tiempo creada para mantenernos con el crecimiento. Cada miembro del equipo nos ayuda a mantenernos al día con continuar equipando, animando y empoderando a las mujeres en sus relaciones con Dios y entre sí. ¡¡¡Y ahora en tres idiomas!!!

Gracias por orar con nosotros y regocijarse con nosotros. Que la fidelidad de Dios también sea evidente para ustedes, especialmente ahora que nos dirigimos a un nuevo año.

Con amor, *Michelle*



El estudio de Sadia Morales y otras de *En la mano derecha de Dios* en Ecatepec, México